
Massa Lubrense,l\22 gennaio 2007

\r--) ) Al Comando di Polizia Municipale del Comune di-/ ' 
M"ssa Lubrense

All'Assessore al Corgo Pubblico del Comune di
di Maesa Lubrenee

Il sottoscfitto ACONE Raffaele, in qualità di consigliere comunale del gruppo Impegno Civico per Massa
Lubrense,

PREMESSO

. Che in data 6 novembre u.s. aveva chiesto a codesti organi di voler intervenire al fine di risolvere le
situazioni di disagio alla circolazione che si verificano nei pressi del plesso scolastico di Pastena
all'uscita degli alunni;

. Che I'assessore al corso pubblico con successiva missiva aveva assicurato riscontro alla propria
richiesta;

. Che a tutt'oggi nessun prowedimento è stato preso e genitori e personale della scuola segnalano il
perpetrarsi della situazione di disagio di cui sopra;

C H I E D E

A codesti Organi e con cortese urgenza, di voler dar seguito alla risposta inviatacli dall'assessore owero
I'eventuale adozione di un servizio di viabilità da parte dei Vigili Urbani, al fine di risolvere il disagio di cui
rn premessa.

RingraziandoVi per I'atterzione, resta in attesa di cofese ceruro di riscontro,


